



田原中学校だより

第6号 令和5年10月27日

〈生徒指標〉
よく学びよく鍛えよ

本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



2学期が始まりました。2学期始業式では、各学年の代表者から1学期の振り返りと2学期の目標が発表されました。前向きな気持ちを今後も持ち続けて、生徒指標「よく学びよく鍛えよ」を実践してもらいたいと思います。これからも地域・保護者の皆様のご支援よろしく申し上げます。

1年冒険活動教室



9月28日(木)から30日(土)までの3日間、1年生は冒険活動教室を実施しました。コロナ禍で出来なかった学校園の交流として、小学5年生とキャンドルファイヤーを行いました。率先して活動したり声を掛けたりしている中学生の姿に、小学校の先生方も感心していました。生徒達は、貴重な体験をとおして、自己や仲間の新たな良さに気づき、友情を深めたことと思います。



登山



キャンドルファイヤー



イニシアティブゲーム

1年1組 代表生徒

キャンドルファイヤーの猛獣狩りゲームの運営をして、みんなが楽しそうにしているのが嬉しかったです。登山は大変だったけれど、みんなで声を掛け合って登ったら楽しく登れて達成感がありました。

1年2組 代表生徒

私はキャンドルファイヤーの実行委員になり、会の進行をしました。不安もありましたが、盛り上げることができました。みんなが楽しんでいるのを見て嬉しくなりました。やりがいや達成感があり、とても楽しかったです。

1年3組 代表生徒

私はこの冒険活動で登山をしたことが心に残っています。登るのが難しいところもたくさんありましたが、お互いに協力して声を掛け合い、登り切ったときの達成感は大変な思い出になりました。

薬物乱用防止啓発演劇鑑賞



10月4日(水)薬物乱用防止啓発演劇「すばらしい明日のために…違法薬物、買わない、使わない、関わらない」を鑑賞しました。鑑賞後、生活安全委員長さんは「薬物は本当に怖いもので、身近な人から勧められても断る勇気が大切」と感想を述べました。



新体制の部活動始動

9月8日（金）から「宇河新人体育大会」が行われ、団体として女子バレーボール部、個人として、男子ソフトテニス部1ペア、卓球部2名、水泳部1名が県大会出場を果たしました。その結果、卓球部1年生濱野七碧さんは、個人で6位に入賞しました。柔道部個人の県大会は11月になります。新体制の部長さんからのメッセージを紹介します。

<p>柔道部 部長</p> <p>技を磨くために、小学生との練習や合同練習など積極的に参加して次の大会に向けて努力したいです。また、部長として新入生の勧誘に全力で頑張り、部活動紹介や体験で興味をもってもらえるように工夫して柔道部を盛り上げたいです。</p>	<p>陸上競技部 部長</p> <p>陸上は個人競技なので、練習メニューはそれぞれ異なりますが、県大会出場を目標に皆で一つになって頑張っていきたいです。互いに励まし合って活気のある部活にしていくために私から声を出して日々の練習に取り組んでいこうと思います。</p>	
<p>卓球部 部長</p> <p>先輩方は人数が少ない中、自分たちに技術や部活動についてたくさん教えてくれました。自分たちも後輩や同学年の人に優しく教え合える雰囲気のある部活動にしていきたいです。また、部長としてメリハリを付けて、部員を引っ張っていけるように頑張りたいです。</p>	<p>女子ソフトテニス部</p> <p>3年生最後の大会に向けて、部員と高め合い、一人一人が一日を大切に雰囲気良く県大会出場を目標として日々練習しています。部長として楽しいテニス、互いのよいプレーを喜び合えるように、声を出して部員みんなを引っ張っていきたいと思います。</p>	
<p>野球部 副部長</p> <p>まずは楽しくプレーできる部活動にしたいです。また、部員が少ないため、合同チームの練習をしています。平日は練習が十分できないため、一人一人が試合で力を発揮できるように、土日は特にチームプレーに力を入れていきたいです。</p>	<p>バレーボール部 部長</p> <p>一本一本集中して練習してプレーし、誰かがミスしてもすぐに気持ちを切り替えられるチームを目指します。また、部長として、試合中以外では、学年関係なく何でも話し合える仲のよい部活動にしていきたいです。</p>	
<p>男子ソフトテニス部 部長</p> <p>一人一人が互いを支え合う雰囲気のある部活動にしたいです。そのために、部長として、先輩方が築き上げた「仲がよく、互いに注意しあえる部活」を引き継いでいけるよう、部員を引っ張っていきたいです。</p>	<p>吹奏楽部 部長</p> <p>部員皆で協力し合い、明るく楽しい雰囲気のある部活動にしたいです。部長として信頼されるために、音楽面では今よりもっと努力をして、部員とのコミュニケーションも大切にしたいです。</p>	
<p>水泳部 部長</p> <p>僕が頑張りたいことは2つあります。一つ目は関東大会出場です。毎日目標を達成できるよう練習していますが、難しいので頑張りたいです。二つ目は部員集めです。今は僕一人で活動しているので、部員を増やして4人以上そろったらリレーもやりたいです。</p>	<p>サッカー部 部長</p> <p>部長としてみんなに指示を出し、チームを盛り上げる声を掛け、部を引っ張っていけるように頑張りたいです。一人一人が基礎を大切に練習に励み、何でも話し合える信頼できる仲間、互いに声を掛け合えるチームにしていきたいです。</p>	<p>バスケットボール部 部長</p> <p>他校との合同チームですが、これから1年生大会や協会長杯があるので、部長らしくたくさん声を出してみんなを引っ張っていきたいと思います。来年入ってくる1年生とも仲良く楽しくバスケットをやっていきたいです。</p>



みんな頑張っています。部活動への応援よろしくお願いします。

